

行政視察受け入れ

平成24年11月5日に、福島県安達郡大玉村議会総務文教常任委員会の押山義則委員長及び佐藤悟議長ほか4名の議員と随行職員あわせて7名が、行政視察のため当村を訪れました。

当議会からは、正副議長を含む議会運営委員6名、村からは中島村長が同席し、当村議会の議会運営について、研修されました。



美浦村議場にて

大玉村とは、平成24年8月に「災害時相互応援協定」を締結しました。この

協定を結ぶ際に、大玉村の浅和村長は「今後はこの協定を背景として、ヒト・モノ・文化の交流に繋がってほしい。」と語っておりました。今回、大玉村議員団の行政視察が、市町村交流の第一歩となりました。

研修については、議会運営にとどまらず、お互いの議会の現状や、議会改革の推進、村の状況など、活発な意見交換が行われました。大玉村議会の皆さま、ありがとうございました。



美浦村役場前にて

県南町村議会議員大会

平成24年11月16日、河内町つつみ会館において、県南4町村（阿見町・河内町・利根町・美浦村）が一堂に会し、県南町村議会議員大会が開催されました。



江藤俊昭先生の講演会

この大会は、地方自治の振興を図ることを目的とし、毎年行われているものです。今大会においては、15項目の大会決議を全員一致で採択しました。

続く講演会では、山梨学院大学法学部教授・江藤俊昭先生を迎え、「地方分権

改革の動向と地方議会・議員の課題」と題する講演が行われました。現在全国で進められている議会改革の基本、そして、これからの新しい議会の条件整備についてと多岐にわたる説明を、熱心に聴講しました。

この大会を通し、県南4町村で一致結束して、進んで行くことを確認しました。



議員全員の心をひとつに

○訂正
前号のP12で誤りがありました。

(誤) 防衛庁
(正) 防衛省